

# Sumbang Ke Sekolah, Wakapolsek Sumber dan Kanit Binmas beserta Kanit Reskrim Berikan Hibauan Kepada Para Siswa/i

Panji R - [CIREBON.UPDATES.CO.ID](http://CIREBON.UPDATES.CO.ID)

May 29, 2024 - 09:20



**KAB. CIREBON** - Salah satu upaya Anggota POLRI untuk terus Menjalin Kemitraan yang Baik dengan Pihak Sekolah serta untuk Mewujudkan Generasi Berkualitas yang Cerdas yaitu dengan melaksanakan hibauan Kamtibmas dan Mendatangi Sekolah guna untuk memberikan Motivasi Belajar kepada para

Siswa dan Siswi serta menyampaikan Himbauan – Himbauan Kamtibmas.

Sambang tersebut, seperti halnya yang dilakukan oleh Wakapolsek Sumber Ipda Amir.AM bersama Kanit Binmas Ipda T Kartika dan Kanit Reskrim Ipda Ibnul Khajib Sabiq.SH melaksanakan kegiatan Sambang di salah satu Sekolah di Wilayah Hukumnya yaitu di SMAN1 Sumber, Selasa (29/05/2024)

Adapun Tujuan dari kegiatan Sambang ke Sekolah tersebut untuk mewujudkan Kemitraan dan Mendekatkan Diri dengan Dunia Pendidikan sekaligus memberikan Motivasi dan Semangat Belajar kepada Anak – Anak agar nantinya menjadi Anak yang berguna bagi Nusa dan Bangsa, serta Menghimbau agar tidak terlibat dalam Unjuk Rasa dalam bentuk apapun serta menjauhi Narkoba.

Selain itu, Kapolresta Kombes Pol Sumarni SIK.,SH.MH melalui Wakapolsek Sumber juga menyampaikan Pesan Kamtibmas kepada Bapak dan Ibu Guru untuk terus melakukan Pengawasan dan Pemantauan terhadap kegiatan para Siswa – Siswinya di saat Jam Istirahat di Lingkungan Sekolah agar jangan sampai terjadi Buly di antara para Siswa – Siswinya karena Bapak dan Ibu Guru tentu lebih mengetahui Karakter dari para Siswa – Siswinya.

Tak lupa Wakapolsek Sumber juga Berpesan agar para Guru untuk dapat selalu Bersinergi dengan Aparat Keamanan Guna dapat Bekerjasama dalam Menjaga dan Menciptakan Kondusifitas Kamtibmas yang ada Dilingkungan Sekolah maupun yang ada Dilingkungannya masing – masing sehingga para siswanya dapat terhindar dari Narkoba.

“Kami mohon kepada Bapak / Ibu Guru untuk segera Menghubungi Aparat Keamanan bila ada sesuatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya Gangguan Kamtibmas agar dapat Diantisipasi Segini mungkin sehingga tidak sampai menimbulkan Keresahan ditengah tengah Masyarakat.” Pungkas Ipda Amir.